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◎司会

◎点館

SAA・ 親睦委員会 宮 本  競

副会長 大松 誠二

RC」 を参考とし、出来るだけ簡素にし、簡単に更

新の出来るHPで スタートする計画としました ヌ

機閉こついては、専用のPCを 調造する事としまし

た。

2 本 日配布資料はございませゑ

回覧 !ガパナー月信納 3 ハ イライ ト米山103号

東京プロバスニュース第22号

倭 員軸

出席奨励毒員会 官 村  宏

会員総数    34名

出席義務者数  33名 (出席免除者 1名)

出席者数 t第 84●回 24名  第 師0回 23名

欠席者数 : 〃    9名   ″    10名

出席率 :第 駆9回  7273% 第 850回 69 70CO

9月 3日 最 終訂正出席率 84 85%

◎ニコニコBOX     パ ス ト会長 村 上  久

小坂 一 郎 お 蔭様で次男坊の所で、 14日 長男誕生しま

した 母子共に健康で'、

大松 誠 = 鹿 島先生、卓話を宜しくお願いしまi

今日は伊澤会長の代役で丸

小日 良 生 鹿 島先生 卓話楽しみにしておりま
ヤ
i

赤尾 恭 雄 鹿島様、本日は卓話を楽しみにしておりまi

ましくお願い致しま汽

遠藤 球 F 鹿 島秀樹先生ようこそいらつしゃいました

卓話ましくお願い致しま,■

阿部 華 歌 鹿 島様、本日卓話を楽しみにしておりまえ

庄しくお願い致しま丸

岩野 京 子 鹿 島様、本日の卓話楽しみで丸

菊池  敏  鹿 鳥様、卓話楽しみにしておりま→、

北鳴真知子 鹿 島様、本日卓話楽しみにして居りま丸

宮本  誠  初 めてのJoint例会楽しみです札 大松さん

がんばってネ。

◎ロータリーソング「我らの生抱

ツングリーダー 菊池  敏

◎お客様紹介

弁護士

張 雄

副会長 大 松 情
―

鹿島 秀 樹 様

副会長 大 松 詩
~

9月 3日に行われました、第3回定例理事会の報告

1「 ジョイント例会」についての、自本的な手続きを決

定しましたt

2 当 クラブの 十ホームページどの立ち上げを検討する

こととし、内容 見 積りの資料を伯成することにし

ましF_

3 11月 27日 1木)の 「障がい者テニススクータ均 につ

いては、11月 26日 の自列例会を 「移動列会Jと し、

多摩市等の後援のため趣音書を送りま丸 尚、本事

業の予算を¥450,000と 決定致しました

4 f東 京多摩プロバスクラブJ5周 年記合の依頼として

同クラブが行なう「多摩のF■l景展J tt19年 4月開催

於パルテノン勿奪)に 後援し、冠資金として ェ万円

を提供することとしました

5 中 止となりました 「も せ き勿割 花火大会Jに つ

いて、中止の広報のあり方を改善すること、受け取

った保険金は、次回の大会K lf用することが報告さ

オtまし7_

◎韓 幹事 小日 良 生

]会 長からの会務報告にもありましたが、新藤ガバナ

ーの公式訪問の際、強いご要望のあったホームペー

ジの立ち上げについて、理事会にて資l仰 成するこ

とを汎議し、これを受けて9月 10日に地区月信 I

T委 貞長の坂場委員長をお招きし、お話を伺いまし

たcホ ームページについて、ロータリーとしての特

別の取り決めは無い、との事で、当クラブは 十多摩



一　
人

集野

上

海

村

日の合計¥27, 000(累 計¥180,845)

◎グラム地区大会、スクラッチ会    菊 池  敏

グアム地区大会に出席予定の皆様に、登珊 の集金をさ

せて頂きま
ヤ
i今 月末が期限のため、今週、来週のうち

に集全させて頂きま丸

スクランテ会について、本ロメールにてお知らせしてお

りまi来 週21日ですので 忘れないようお願1政 しま

丸 尚、次Jに年会費1万円集企させて頂きま11

◎卓話 『裁判員制度について』 弁 護士 鹿 島秀樹 様

卓話者紹介 プ ログラム委員会委員長  遠 藤 二郎

はじめに、この 政単1員の参力日する刑事器 いこ関する法1句

つまり 残 判員法_は  判 或21年 5月 21日施行されるこ

とに決まっておりまi し たがって約 8ヶ 月後にはスター

トしていることになりまf

まずは、どのような事件の裁判に裁判員が動 『するのか?

と言う点ですが、この制度は 印嬉求辞JJに 関するもので

あり、「民事裁判とに関するモ)のではありませ方ォ また、全

ての刑事裁判が成判員の参加を得た上で行われるというわ

けではなく、法律で 1重い刑Jが 定められている事件につ

いて参加を求めることになりま,■ 具体的には、殺人罪

強盗殺人罪など裁コ!官が3名で審理していた事件のうち特

に重大な事件について参加する と 考えて結構でi

次に 裁 判員はどのように選ばれるのか?と いうと!第 1

に、選挙権のある人から毎年クジで選び裁判所ごとに名簿

を作成しIt 備 市者に選ばれた方には 十来年度の名簿に

登録されましたよ |IJと いう通知と 「調査票J力Sヨ!使で

屈きまiそ こで、裁判員に選ばれた人周■をすれ"釣 Vヽヽ

のか?と いうと、裁判官と一緒に汗1事裁判を寄理する法廷

に出席しまi裁 判員は裁判官と一緒に 被 告人が有罪か

無罪か、どんな,刊に処するべき力議論をして決定すること

になりま,■

そこで、自分は裁判員になれるのか?と いう点を心配され

るでし1うが、過去に犯罪を犯して禁鋼 懲 役とか、認知

lEとか、国の行閉機関の幹剖t 法律剛孫者など (他省崎

でなければ、裁判員になれるのが原則でえ また、裁判員

を辞退することは、正当な理由がなければ (かなり特別な

事情がないと)辞退できないことになっておりまi

今 !なにゆえ裁判員制度なのか?一連の司法持」度の改革の

一環として浮上してきたのが、今回の技判員制度でありま

i要 するに、「制度的に41A十ロヒが進み 主 学者たる裁判官

も世間知らすが多いのだから、市民が直接参加することに

よって裁判に民主的な要素を注入し、その裁判内容につい

ても市民感情に即した適切なものに是正しよう。Jというわ

けであります、 「戦後の刑事裁判を担つてきたJと の自負を

お持ちのベテラン裁判官たちは こ うした議論が起こつて

きた頃、内サ田田尼たる思いがあったことと推察します 私

自身は、わが国における 1戦後の刑事裁判J力S、大方の批

十Jを免れない、レベルの低いものであったとは考えており

ませんc他 方、新たなる裁判員裁判が索時らしい裁十叫こ

るという碇たる保障はありませんし 各 種の世論調査によ

れば、制度自体を担うべき国民からもあまり蔵理されてな

いようでありますlし かしながら、従前の裁判官によるTHI

事裁神jで日去律家 (プロたち)カミ裁判の主役を占めていた

両があつたわけで、そのことが原因となり誤つた判断が下

されたことも全くなかったとはいえなしVまずであります1

裁判員制度は、こうした従来における刑事技判のあり方に

決定的な変革を要求することになりまi法 律専門家は1)

ちろんのこと裁判員となった方たちが新制度の趣旨を十分

理解し、これに沿つて自らの責務を某たして↓‖十ば、所謂

席審員常」度とは異なり、わが日の制度としてきちんと定着

し、よい意味での大きな変化がTl事斜 ,こ生じることでし

ょうc皆 さんの積極的力 _真聾な参加を心からお願いして

■話を終えることと致しまi            ―

鹿島弁護士ご苦労様で,1

娘は東レパンバシフィックテニス世界予選1

回判携ち、 2回 戦39位 に負けました

お久し振りでi

鹿島先生卓話楽しみでi宜 しくお願い致し

ま丸

くく鹿島弁護士には、卓話の終了後も 「裁判員制度Jに つ

いての数々の疑問用こ丁寧にお答え頂きありがとうござい

ました 1また、貴重な卓話の原稿も欄皆させて頂きありが

とうございました 重ねてお礼申し上げます>>

◎お礼

◎点鐘

副会長 大 松

副会長 大 松

(今週の担当 Jヽ泉
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